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Les ovnis (Les objets volants non-identifiés) 
Personnages 

M. Latour, Mme Merac, M. et Mme le Maire, M. Blanc, Mme Marti 

1ère partie 
Qu'est-ce que c'est un ovni? Un ovni, c'est quelque chose qu'on voit dans le ciel qui n'est pas un 

avion et qui n'est pas un oiseau non plus. Ovnis O-V-N-I-S veut dire les objets volants non- identifiés, 
parfois on dit aussi une soucoupe volante. Il y a quelques années, il y avait une his- toire d'ovnis en 
France. Voici l'histoire de cet étrange objet et de son effet sur la population. 

France-Inter, la radio française, a annoncé qu'un ovni avait été vu au-dessus de la ville de Rodez 
dans le département de l'Aveyron. Un facteur qui circulait à bicyclette avec ses lettrés en direction de la 
petite ville de Primaube a vu cet ovni dans le ciel, vers six heures du matin. Cet objet semblait rester 
immobile dans le ciel et le facteur avait l'impression que des êtres extra-terrestres l'observaient par les 
petites fenêtres de la soucoupe volante. 

Vers six heures et demie, le même matin, le patron d'un café de Figeac, une autre petite ville, a vu 
une boule lumineuse qui allait en direction nord-ouest. Cette boule a semblé s'arrêter au dessus de la 
ville et le propriétaire du café a entendu un bourdonnement très fort. Il est rentré dans son café pour 
faire sortir sa femme, mais quand le couple est sorti du café, l'ovni n'était plus là, il avait disparu.. 

Le patron du café et le facteur sont allés à la police. Ils ont dit à la police qu'ils pensaient avoir vu 
une soucoupe volante énorme. Deux jours plus tard, le maire de Rodez a organisé une réunion à l'hôtel 
de ville pour débattre cette question. Est-ce qu'il y a des ovnis et est-ce que les ovnis surveillent 
particulièrement la ville de Rodez et notre région ? Le maire de Rodez s'appelle Monsieur Latour. Parmi 
les personnes qui sont venues pour dis- cuter cette question importante, se trouve Madame Merac, une 
habitante de la ville de Figeac, Monsieur Blanc, un habitant de Primaube, et Madame Marti, une 
habitante de Rodez. Maintenant nous allons rejoindre ces gens rassemblés dans l'hôtel de ville et assister 
à leurs débats. 

2º partie 

M. Latour:      Bonjour, Messieurs, dames. Je vous remercie d'être venus. Vous savez tous que 

nous sommes ici pour discuter les événements de mardi matin. Vous savez que 

Monsieur Deleteng, le facteur de Rodez, dit qu'il a vu une soucoupe volante à six 

heures du matin, mardi. Ce qui est très important aussi c'est que Monsieur Deleteng 

nous dit qu'il pense qu'il y avait des êtres extra-terrestres dans celte machine qui 

l'observaient. Une demi-heure plus tard, Monsieur Dupont, propriétaire du Café de 

la Gare à Figeac a vu une grande boule lumi- nuneuse au-dessus de la ville qui, à 

son avis, restait immobile dans le ciel et qui faisait un très grand bruit. Alors, 

Madame Merac, je vois que vous voulez dire quelque chose, je vous invite à 

prendre la parole. 

Mme Merac: Merci. Alors, moi, je ne crois pas aux ovnis. Je crois que toutes ces histoires sont de 

mauvaises plaisanteries. Ce sont tout simplement des farces ou bien il sonon no 

s'agit d'une imagination un peu trop forte, un peu romantique peut-être. Je me 

demande si le propriétaire du Café de la Gare a peut-être commencé sa journée avec 
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un petit coup de vin blanc ou peut-être même avec quelque chose de plus fort. 

(Brouhaha... Cris de « Non, c'est dégueulasse... » etc. etc.) 

M. le Maire: Calmez-vous | Calmez-vous | Madame Marti, je vous invite à prendre la parole, 

mais je vous demande d'être calme, nous trouvons devant un événement qui 

pourrait être d'une importance capitale pour notre ville et pour notre popula- tion. 

 

Mme Marti: Je vous remercie, Monsieur le Maire. Alors, pour ma part, je crois fermement aux 

ovnis. À mon avis, il est évident qu'il y a des êtres extra-terrestres. Com- ment peut-

on maintenir le point de vue que nous, sur notre petite terre, nous sommes les seuls 

êtres vivant dans l'espace énorme de l'univers ? Moi, j'ai toujours pensé qu'il y a 

d'autres planètes où il y a certainement des êtres beaucoup plus intelligents que 

nous et parfois, quand je regarde mes conci- toyens, j'en suis d'autant plus certaine 

que ça ne serait pas trop difficile. (Brouhaha... Cris de « Non, c'est un scandale... 

C'est dégueulasse... » ) 

Mme Marti: J'ajoute simplement, Monsieur le Maire, que les occupants des ovnis sont des 

étrangers extra-terrestres, ce sont des ambassadeurs d'un pouvoir inter-galac- tique. 

Pourquoi ces êtres viennent-ils sur notre terre ? Est-ce qu'ils sont dange- reux ? Eh 

bien, je peux vous dire que ces êtres extra-terrestres viennent pour examiner les 

êtres humains. À mon avis, souvent ils doivent rire de ce qu'ils voient, mais la visite 

a un autre but d'autant plus important. Ce n'est pas seule- ment pour examiner les 

humains mais aussi pour les prévenir contre le mau- vais usage des ressources de la 

terre. Ces gens ont vu de leur planète le problème de pollution sur notre terre. Ils 

ont compris le mauvais effet des bombes atomiques. Ils savent que les poissons sont 

morts dans nos fleuves et nos rivières. Ces gens sont venus pour mettre fin à cette 

pollution. Voilà ce que je pense, moi.  

M. le Maire: Je vous remercie, Madame Marti. Et vous, Monsieur Blanc, qu'est-ce que vous en 

pensez ? Je vous invite maintenant à prendre la parole. 

3º partie 

M. Blanc:  Merci, Monsieur le Maire. Moi, je peux vous dire que presque tous les astro- nautes 

ont rapporté avoir vu des ovnis. Moi, je suis d'accord avec Madame Marti en ceci: il 

est tout à fait possible que les êtres en provenance d'une autre planète ou d'autres 

planètes soient en train d'étudier la terre et d'examiner les humains. 

M. le Maire: Merci, Monsieur Blanc. Madame Merac. Ah, Madame Merac, qu'est-ce que vous en 

pensez ? 

Mme Merac: Ce que je viens d'entendre est tout à fait stupide. Monsieur Blanc et Madame Marti 

croient-ils vraiment que la planète Mars est habitée ? Croient-ils vrai- ment que la 
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planète Vénus est habitée par des petits êtres verts ? Ce sont des imbéciles qui 

croient à tout cela !! (Brouhaha... etc.) 

M. le Maire:  Silence, Messieurs. Silence, je vous en prie ! Monsieur Blanc, s'il vous plaît. Je ne 

suis pas du tout d'accord avec Madame Merac. Nous commençons à explorer 

l'espace. L'année dernière un vaisseau spatial américain a passé tout près de la 

planète Jupiter. Si nous, les humains, nous commençons à nous intéresser aux 

autres planètes, il est tout à fait raisonnable de penser que les individus extra-

terrestres commencent à s'intéresser à la terre. Si nous allons à Jupiter, pourquoi les 

gens d'autres planètes ne peuvent-ils pas venir sur la terre ? Ils ont certainement 

une technologie beaucoup plus avancée que la nôtre. 

Mme Marti: (interrompt). Monsieur le Maire, Monsieur le Maire, beaucoup de personnes qui 

déclarent avoir vu des ovnis sont de caractère instable, ça c'est bien connu. 

Elles sont probablement victimes d'hallucinations ou bien elles ont d'autres 

faiblesses d'esprit ! 

M. Blanc:   (fâché) Espèce de petite misérable! Tu parles de moi ? Tu dis que je suis de caractère 

instable ? Tu dis que j'ai des hallucinations ? Espèce de crétine.  

M.me Merac: ( à travers le brouhaha) Non, je n'ai pas dit cela, mon petit bonhomme! Mais vous 

donnez quand même l'impression d'être instable. 

M. Blanc: Et ta sœur ! 

M. le Maire: Messieurs, Dames! Messieurs, Dames! Silence | Silence! Madame Marti, je vous 

demande de prendre la parole. 

4º partie 

Mme Marti: Merci, Monsieur le Maire. J'ai dit tout à l'heure que les occupants des ovnis sont des 

ambassadeurs d'un pouvoir inter-galactique. Je dois expliquer à tout le monde que 

les rencontres avec ces individus sont d'une certaine sorte. Il y a d'abord les 

rencontres du premier type, cela signifie, excusez-moi, excusez- moi, que quelqu'un 

voit un ovni ou plusieurs ovnis. C'est bien une rencontre du premier type que nous 

discutons actuellement. Le facteur et le propriétaire du café ont vu un ovni, alors 

voilà ça s'appelle une rencontre du premier type Et puis, évidemment, il y a les 

rencontres du deuxième type, cela signifie que les ovnis laissent derrière eux des 

traces sur la terre, c'est-à-dire on trouve des végétaux brûlés ou bien peut-être des 

animaux effrayés, ou bien peut-être après la visite d'un ovni il y a des appareils 

électriques qui tombent en panne. 

Une voix:      (de la salle) Eh bien, c'est bien ça. Mon rasoir est tombé en panne, ce matin. 

 Une autre voix: Et oui, mon vieux, ça se voit très bien sur ta figure! 
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Mme Marti: Alors, à mon avis, Monsieur le Maire, on devrait envoyer la police à l'endroit où le 

facteur a vu cet objet volant pour rechercher des traces qu'il aurait laissées derrière 

lui. On va trouver peut-être un endroit où la terre est brûlée. Alors dans ce cas, nous 

devrons admettre que nous avons eu une rencontre du deuxième type.  

Des voix: (dans la foule) Oui, c'est ça. alors on envoie la police, on envoie les militaires. 

Monsieur le Maire, envoyez les gendarmes !! 

Mme Marti:  (continuant) Monsieur le Maire, après les rencontres du premier et du deuxième 

type, il y a bien entendu des rencontres du troisième type. (Le brouhaha se calme.) 

M. le Maire: Du troisième type, Madame ? Qu'est-ce que c'est que ça ? 

Mme Marti: On peut dire qu'on a eu une rencontre du troisième type quand on voit les 

occupants des ovnis (Silence). 

Mme Merac: Je m'en fous de vos rencontres, moi. Madame ! Quelle stupidité ! C'est une 

imbécile, cette femme! Quelle imagination ! C'est de la folie ! Mais quelle idiote ! Ce 

que les deux pauvres types ont vu, ce n'est pas un ovni, ce n'est pas heaños bune 

soucoupe volante, ce n'est pas un véhicule qui vient d'une autre planète, c'était 

probablement un satellite fabriqué par les hommes ou bien, c'est un ballon sonde, 

c'est tout. (Brouhaha encore une fois). 

M. le Maire: Messieurs, Dames. Calmez-vous. Calmez-vous, je vous en prie. Alors Mes- sieurs, 

Dames, je vous propose une solution, on pourrait rester ici toute la journée pour 

discuter l'existence des ovnis, ça ne mènerait à rien. Alors, j'ai pris la décision de 

faire venir la police et nous allons trouver l'endroit près de Primaube où le facteur a 

vu cet étrange objet. Bon, bon, c'est tout. Messieurs, tolene Darnes, je vous remercie, 

la réunion est terminée. 


